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运动汇

! ! ! !从今年 ! 月在公开场合向女
友求婚，到购置价格不菲的保时
捷跑车……这所谓的高调，外界
一时间议论纷纷，还有人说郜林
是在炫富。

记者! 大家现在应该都看习惯

你的保时捷跑车了吧! 当时想没想

到会被这样关注!

郜林!确实没想到，我觉得买车
很正常，说到底就是一个代步工具，
而且自己也有这样的经济能力，没
什么特别的。包括那个颜色，也就是
一个全车的贴膜，觉得好看就贴上
了，换个颜色换种心情罢了。

记者! 觉得自己是一个喜好奢

侈品的人吗! 用钱方面是怎么样的

习惯!

郜林! 我真的不是很在意那些
东西，喜欢就买，不买也行。至于用
钱这方面，其实赚的大部分钱还是
交给我妈保管起来的，我自己也不
太会理财。

记者! 谈谈跟女朋友结婚的事

儿吧"怎么想到那天求婚的!有想过

什么时候办酒吗!

郜林!那天是 !"!#（$%!" 年 !

月 #日）嘛，很特别的日子。具体什
么时候办酒，比赛实在太忙了，这两
个赛季肯定又都有亚冠比赛，还是
等不忙的时候，找个时间办了吧。

记者! 这个赛季看到穆里奇有

了孩子"会羡慕吗!

郜林! 有孩子确实挺不错的，
这也是自然而然的事情，将来每个
人也都要经历的，就跟结婚这事一
样吧，不忙了，有时间了才能好好
准备啊。

记者!里皮来了球队实行走训"

不训练时怎么安排的!

郜林! 感觉自己是个挺随便的
人，没事跟女朋友逛街、看看电影、
吃个饭就好。什么高尔夫啊倒不太
去碰，主要还是没时间，不训练还是
休息好为主，另外有空就和朋友们
搞搞聚会吧。

上周五晚的虹口，代表恒大出战的郜林，打
进老东家两球。风光背后，这个从申花走出的足
坛骁将有着怎样的心路历程———

上周末，打完和申
花的比赛，郜林随恒大
在上海多留了一天。由
于本周中就是亚冠淘
汰赛，里皮赛后一天仍
安排了加练，以至于郜
林都来不及去见见老
朋友……上周六傍晚，
从上海飞往澳大利亚
客场前，他接受了本报
记者的专访。

从被球迷调侃“郜
飞机”，到被指为炫富
买保时捷跑车，郜林表
示，“可能是自己身上
还有些价值吧，不然也
没人关心这么多了。”
加盟恒大 3年，聚光
灯下的郜林，逐渐走向
成熟。

! ! ! !上周五赛前，恒大的大巴开进
虹口。坐在最后一排、最后一个走
下大巴的郜林，受到了主场球迷
最高分贝的欢迎。下半场替补登
场，&粒精彩的进球，没有庆祝动
作，对上海，郜林心中有着别样的
情怀。

记者!没有庆祝进球是出于对

申花的感情吧! 这不太像你"在别

的地方进球后你会脱去球衣"冲向

球迷#

郜林!对，和申花的比赛，也许
是我唯一不会庆祝进球的地方了。
当然放在别的地方，或者是特别的

场合，比如上一次代表恒大 '%%场，
进了球还是会很兴奋的。

记者!去广州 !年了"平时还有

机会回上海吗!

郜林!在上海呆了整整 (年，这
里有我很多朋友。但现在恒大赛事
很忙，联赛加上亚冠，这两年很少回
来了，只有碰到朋友结婚了，才会来
玩个一两天。

记者!在申花效力了很长时间"

在上海的日子是不是就是你逝去的

青春记忆!

郜林!哈哈！确实，小时候刚踢
球那会儿，梦想就是去申花这种级

别的球队踢球。在申花这么多年，脑
海里有无数的比赛画面，还记得那
时候踢世青赛，回来之后就报名踢
上了中超，那场比赛前我高兴坏了，
记得后来比赛赢了。

记者! 这些年上海不少球员到

了恒大" 看到他们是不是感觉不一

样!

郜林!对，像孙祥等都是伴随着
我成长的老大哥，能够和他们在一
起踢球，自然很开心。包括冯仁亮，
是非常优秀的球员，平时在国家队
已经是很好的朋友，从他们这里也
能了解很多申花的事情。

! ! ! !对于郜林来说，加盟恒大这艘
“超级航母”，带来的是高关注度，但
也给自己增添了不少的困扰。因为
有段时间常在比赛里错失机会，他
曾被外界调侃为“郜飞机”。但渐渐
地，郜林还是在恒大充满竞争的环
境里留了下来。

记者! 有段时间球迷给你起了

$郜飞机%的外号"对你心理会有影

响吗!

郜林!老实说，刚开始是挺介意
的，不过慢慢也就不会去想这么多
了。说白了自己的水平可以，但有时
候一两个机会没把握住，媒体就喜

欢调侃，很多球迷不了解情况，就跟
着炒作呗。

记者!受调侃时"会不会想"如

果不在恒大踢球" 可能就不会这么

闹腾!

郜林!也是一方面吧，当然如果
你真的没价值了，也就没有人会去
关注了。不可否认，恒大带给了我很
多，关注度也有正面的，另外包括收
入等等，只能说凡事总有正反两方
面吧。

记者! 这个赛季确实有些不一

样"感觉你的踢法更务实了"能进关

键球"也常有漂亮的助攻&

郜林! 足球本来就是集体项目
嘛，集体好了，你个人才会好。以前
总会想着自己上场能有更好的表
现，能多进球，有事没事还会关注射
手榜。现在想法不同了吧，有感觉就
自己踢，比如说和申花比赛时的那
个吊射，别人机会好就传出去，球队
赢球就好。

记者! 你的变化是不是与环境

也有关系"外援对你影响大吗!

郜林! 新来的埃尔克森给我印
象很深，他是那种很有天赋的球员，
还这么年轻，但他的训练很刻苦。其
实 #个外援每个人都有我能学的地

方，但照着样子模仿是学不会的，只
能从每个人那里“偷”一点，融合到
自己身上。
记者!里皮呢!感觉里皮和李章

洙有什么区别!

郜林!两位都是非常有名的教
练。里皮非常大牌，但他带训非常
认真，如果你的动作不让他满意，
他就会停下来让你一遍遍去做，直
到满意为止，让你心服口服。包括
这个赛季双线作战，轮换比较多，
但里皮的安排会让你明白，球队里
没有主力和替补之分，每个人都是
重要的。
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有实力就不怕人调侃
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! ! ! !从申花时的青葱少年" 到如

今国家队的正印前锋" 郜林的转

变不单单是年龄和身价" 更多还

是他在球场上的成熟&采访时"跟

郜林开玩笑)现在$飞机球%踢得

少了"他却说"是感觉上去了&

一句$感觉上去了%"背后并

不简单& 在国内前锋生存空间越

来越窄的今天" 能够一直在欧美

前锋身边耳濡目染" 这样的机会

不是人人能有"但能够发光发热"

自然也不是光凭感觉&

如今的郜林" 已经告别了青

涩& 从世青赛破门* 初登中超赛

场" 再到穿上国字号球衣++在

申花" 他经历了职业生涯的三级

跳,同样在申花"停赛*停训*下放

预备队"挫折险些将他击倒"在说

不清理还乱地离开申花之后"他

同样也与自己的青春说了再见&

离开申花时" 郜林曾想"-踢

球的梦想和美好都留给过去吧"

如今的我很现实" 尽力踢好每场

球" 对得起俱乐部为我花的每一

分钱"仅此而已& %

来到恒大 !年" 面对场内场

外的林林总总" 他从独自承受到

应对自如, 媒体的调侃抑或是球

迷的嘲讽" 他也慢慢看作为了是

一种激励++从球员到球星"郜

林慢慢完成了转变&

许明


